



# ピース! Peace

Team Shiroyama

## Peace 飛び交う、楽しい学校をつくろう！

HP <https://www.nagasaki-city.ed.jp/shiroyama-e/>

令和 6 年 7 月 30 日

学校だより 第 5 号

校長 宮田 幸治

## 6 年生、修学旅行に行ってきました！

夏休みに入った 7 月 23 日（火）～24 日（水）、熊本県阿蘇へ修学旅行に行ってきました。阿蘇は市内よりも気温が低くて涼しく、日陰に入って風が吹くととても気持ちよかったです。

### 【旅程】

#### ■ 1 日目

城山小⇒（バス）⇒トロッコ電車乗車（立野駅～白水高原駅）⇒阿蘇プラザホテル（昼食）  
⇒エルパティオ牧場での乗馬 or 阿蘇 CLANP でのボルダリング（選択しての体験活動）⇒  
大観峰⇒ホテル（泊）

#### ■ 2 日目

阿蘇火山博物館見学・草千里自由散策⇒元気の森グループ活動⇒バイキング昼食・お買い物  
⇒（バス）⇒城山小

1 日目、トロッコ電車で阿蘇の大自然に触れ、またワンピースの作者の思いにも触れました。大地震からの復興を果たした阿蘇で、その甚大な被害の様子と復興した様子の両方を目の当たりにしました。個人選択での活動では、子供たちの歓声があったところで聞かれ、存分に楽しむことができているようです。予定の活動を終えてホテルに到着して到着式を行っている時、なんとくまモンが隠れていて長崎から来た私たちを大歓迎してくれました。記念撮影にも入ってくれて、子供たちも大喜びでした。

2 日目は、阿蘇火山博物館見学で阿蘇の火山の歴史を知りました。遠い昔の阿蘇の大噴火の際は、北海道まで火山灰が飛んでいた話を聞き驚きました。草千里自由散策では、馬のウ〇チに気を付けながら元気に走り回る姿も見られました。元気の森での活動の後のバイキング昼食。これが昼食？と二度見するようなデザート盛り合わせを作っている子、何度もおかわりをして「もうたくさん、限界！」と話す子、まず最初にアイスクリームを食べる子など、いろいろな子供の様子を見ることができました。とても子供らしい 6 年生の姿に心が温くなりました。

存分に友達と仲良く過ごし、普段できない体験をたくさんし、きっと子どもたちの心にずっと残るものと思います。今後の 6 年生の成長につなげていきたいと考えています。早朝のお見送り、帰校時のお出迎えにご協力いただいた保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。



連載の「叱る！」は今回はお休みです